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第１回ロータリー財団セミナー報告

財団部門委員長　野中弘之（熊谷東ＲＣ）

　今回の特色としては、外部講師は招かず、部門内で勉強、検討したことを参加された方々に説明し、

大きく方向を変えつつある財団活動についてのご理解と、あわせて私たち地区役員の今年度にかける熱

意をお酌み取り願いたいという企画でした。

　私からは「Ｒ財団があって初めて、ＲＩがその世界的役割を演じ続けることができる」という言葉を

引用、奉仕を標榜するロータリーにあって財団がいかに重要な立場にあるかご理解をお願いして、教育

的プログラムの国際親善奨学生、新たな人道的プログラム地区補助金に、各クラブ積極的にご参加頂き

たいこと、そして最も重要なことは、その裏づけとなる１人100ドルの年次寄附と50ドルのポリオの

今年度早期達成をお願いしました。

　梅澤補助金委員長からは、新たにクラブの奉仕活動に財団資金が直結する「地区補助金」につき、そ

の内容、性格、申請手続き等、詳細に渡る説明が行われました。

　休憩を入れて、弓田奨学学友委員長より今年度の国際親善候補生の選考経過と８名の候補生の自己紹

介を兼ねたスピーチがあり、帰国生を代表して、アルゼンチンに留学した片山るいさんからの報告があ

りました。

　本塚担当諮問委員から全体の感想と財団活動への協力依頼を頂き、予定時間どおりで終了しました。
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○開催日　平成 15 年８月２日（土）13：00 〜 16：30

○会　場　ウェルサンピア埼玉おごせ

○出席者　 山ガバナー、正田ガバナーエレクト、本塚担当諮問委員、地区財団関係役員 16 名、

　　　　　各クラブ会長、財団委員長他 88 名　　計 104 名


